

COVID-19

redaction@sonapresse.com

Et voici "Marga-20 ACovid-19"!

Libreville/Gabon

U terme d'un cheminement scientifique marqué par la validation en laboratoire, notamment à l'Institut de pharmacopée et de médecine traditionnelle (Iphamétra), "Marga-20 ACovid-19", un médicament destiné à combattre le nouveau coronavirus (Covid-19), vient de voir le jour. Son promoteur, le thérapeute, Henricaise Mapala, l'a présenté officiellement à la faveur d'une conférence de presse, jeudi.

S'appuyant sur le fait que son produit a fait l'objet d'analyses scientifiques au sein de l'Iphamétra, notamment sur sa toxicité et que le médicament n'est pas nocif au niveau du foie et des reins, l'inventeur gabonais a conclu que " Marga-20 ACovid-19 " n'est nullement dangereux pour l'homme. D'abord, les

premiers tests effectués sur les souris ont démontré sa non-létalité. Et les mêmes essais ont été poursuivis sur les patients atteints du Covid-19, en état grave et dont 38, après trois jours de prise de médicament, ont été testés négatifs. " Il s'agit d'un médicament qui guérit de façon efficace le Sras Cov2 Coronavirus les patients symptomatiques ou asymptomatiques en trois jours de manière incroyable ", déclaret-il à la presse. Pour Henricaise Mapala, "Marga-20 ACovid-19" se présente aujourd'hui comme " la solution à pouvoir vaincre cette pandémie qui frappe notre pays en particulier et le monde entier en général".

De fait, c'est une réponse à la sollicitation des plus hautes autorités du Gabon à l'endroit des dépositaires nationaux de la science de guérison de quelque horizon qu'ils soient pour lutter contre le Covid-19.



Dr Henricaise Mapala lors de la présentation de son produit Marga A Covid-19 à la presse.

Le Groupe CFAO offre du matériel médical au Copil

R.H.A Libreville/Gabon

ANS le cadre de la lutte contre le nouveau coronavirus (Covid-19), le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, avait lancé un appel à la solidarité aux entreprises locales. Le Groupe CFAO y a répondu. En début de semaine, le ministère de la Santé a prêté son cadre à la remise d'un " don de deux (2) kits complets de réanimation " au Comité de pilotage de la lutte contre le coronavirus (Copil). C'est Denis Zappulla, délégué général du Groupe CFAO au Gabon qui, au nom des 4 filiales (CFAO Motors, Loxea, CFAO Technology & Energy et Pharmagabon), a procédé à cette remise symbolique. Cette offre d'une valeur de 40 millions de francs est composée d'équipements divers dont des ventilateurs dédiés à la ventilation mécanique, des pousses seringue, des pompes à perfusion, des oxymètres de pouls, des laryngoscopes vidéo et lames bébé, enfant & adulte, des aspirateurs de mucosités et des moniteurs ICU. Le geste de CFAO



a été considéré par le ministre de la Santé d'alors, Max Limoukou, comme devant permettre de renforcer la prise en charge prompte et efficace des patients atteints du Covid-19 présentant des complications aiguës. L'ancien membre du gouvernement a d'ailleurs indiqué que ce matériel serait réparti sur l'ensemble du territoire national et pourrait soutenir l'offre de soins dans les établissements sanitaires de l'hinterland. Certes, il a précisé que ce dispositif de soins intensifs servira "dans l'immédiat aux patients atteints de Covid-19", mais il a ajouté qu'il devra être utilisé plus tard "pour améliorer l'accès à des soins de qualité pour d'autres pathologies". Denis Zappulla a, quant à lui, rassuré quant à l'accompagnement du Groupe CFAO dans cette lutte qui implique la participation de tous.

Japon-Gabon: un don d'une valeur de 1,6 milliard de francs

Serge MOUSSADJI Libreville/Gabon

EIKO Kiyohara, chargée d'affaires à l'ambassade du Japon, a remis, ce jeudi 16 juillet, à Nanette Longa Makinda, ministre déléguée auprès du ministre des Affaires étrangères, un don de matériels et d'équipements de lutte contre le Covid-19 d'un montant de 1,6 milliard de francs CFA (soit 300 millions de yens). Cette aide en matériel médical, qui a pour objectif de soutenir le gouvernement gabonais dans la lutte contre la pandémie de coronavirus, était composée de CT scanners, d'échographes portables à ultrason, d'incubateurs et d'électrocardiographes. "Pour le Japon, la réalisation d'une couverture sanitaire universelle est un des thèmes importants abordés notamment lors de la Ticad 7 qui s'est tenue l'année dernière au Japon et à laquelle a participé le ministre des Affaires étrangères, Alain-Claude Bilie-By-Nze. À travers cette cérémonie de signature de l'échange de notes, le gouvernement du Japon entend



Seiko Kiyohara, chargée d'affaires à l'ambassade du Japon, et Nanette Longa Makinda, ministre déléguée auprès du ministre des Affaires étrangères, lors de la réception du don de matériel Covid-19.

réaffirmer son engagement pris La Ticad est un forum multilalors de la Ticad 7, qui s'est déroulée à Yokohama, à soutenir soutien au développement du les efforts constants fournis par le gouvernement gabonais visant à renforcer la sécurité humaine au Gabon et ainsi assurer la protection de la vie", a déclaré Seiko Kiyohara. Pour rappel, la septième Conférence internationale de Tokyo sur le développement de l'Afrique (Ticad) s'est tenue du 28 au 31 août à Yokohama (Japon) et a accueilli des représentants de plus de 50 pays africains, d'organisations régionales et internationales et de nombreux partenaires du secteur du développement.

téral important qui mobilise un continent depuis 1993. Son thème était "Faire progresser le développement de l'Afrique à travers les personnes, la technologie et l'innovation ".

Cette année, le Japon et le Gabon célèbrent leur 60e anniversaire des relations d'amitié et de coopération bilatérale. "Je voudrais souligner que ce don de matériels et d'équipements médicaux va renforcer les liens d'amitié et de coopération bilatérale qui existent entre nos deux pays", a indiqué Mme Kiyohara.